



Angola examinó cooperación con Brasil y Cuba

Description

El Gobierno de Angola examinó durante la semana que finaliza hoy las relaciones bilaterales de cooperación con Brasil y Cuba, en sendas reuniones celebradas en Brasilia y La Habana.

Según confirmó aquí el Ministerio de Relaciones Exteriores, la VII Comisión Mixta Angola-Brasil sirvió de escenario para la firma de siete instrumentos jurídicos y dos actas, los cuales avalan el propósito de elevar el nivel de la cooperación estratégica diversificada, mutuamente ventajosa.

Las partes rubricaron un acuerdo gubernamental para evitar la doble tributación de los beneficios del transporte aéreo y marítimo internacional, así como seis memorandos de entendimiento.

Los entendimientos vinculan a los respectivos ministerios de Salud; a la sociedad de desarrollo de Barra de Dande y la superintendencia de la zona franca brasileña de Manaus, y al Instituto Nacional de Investigación y Prevención de Accidentes de Transporte con el centro homólogo del gigante suramericano.

Asimismo, quedó plasmado el interés de colaboración de la Academia Diplomática «Venâncio de Moura», con sede en Luanda, y la Universidad Federal de Rio Grande do Sul.

Mientras la Autoridad Nacional de Aviación Civil de Angola y la Agencia Nacional de Aviación Civil de Brasil fijaron dos memorandos, uno en materia de cooperación técnica y otro sobre “cielos abiertos”.

En tanto, las dos actas dan constancia, indistintamente, de los contenidos de la VII Reunión de la Comisión Mixta y la sostenida por el Comité Conjunto del Acuerdo de Cooperación y Facilitación de Inversiones, explicó el Mirex.

Bajo el título “Angola y Cuba abren un nuevo ciclo de cooperación bilateral”, la agencia angoleña de prensa informó que los dos Estados actualizaron convenios, acuerdos y memorandos de entendimiento sectoriales, en el ámbito de la decimoquinta sesión de la Comisión intergubernamental de la cooperación económica y científico-técnica.

Tras las reuniones técnicas, fueron suscritos dos nuevos memorandos de entendimiento en las esferas de Enseñanza Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, así como de Juventud y Deportes, indicó la fuente.

De acuerdo con el reporte, las conversaciones allanaron el camino para la materialización de acuerdos, convenios y memorandos ya en vigor y para la preparación de otros en una amplia variedad de áreas, especialmente en las ramas de finanzas, salud y justicia.

El ministro de Estado y jefe de la Casa Civil del presidente de la República, Adão de Almeida, encabezó la delegación angoleña, mientras el vice primer ministro Ricardo Cabrisas, estuvo al frente de la delegación cubana.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023

www.elmaipo.cl